

Bericht vom Arbeitskreis Finnland zur EK – Sitzung am 22.02.2023

Im Foyer der Hahnheide Schule Trittau

Bericht: Seit dem Besuch unserer finnischen Gästen vom 30.9 – ~~01~~³.10.2022 ist bis auf dem Austausch von Weihnachts – und Neujahresgrüßen nichts geschehen.

Auf die Nachfrage von Jessica und mir Anfang Februar, haben wir ziemlich gleichlautende Antworten bekommen.

In Saarijärvi laufen die Planungen für einen Besuch aus dem Amt Trittau voraussichtlich für die Zeit in der ersten oder zweiten Woche im August. Diese Antwort haben wir von Eija bekommen, sind aber noch nicht offiziell bestätigt. Dies macht es uns aber nicht leicht, eine Reise zu planen.

Die Jugendfeuerwehr Witzhave fährt mit einigen wenigen Betreuern, da ^{die} Anzahl der Reisegruppe limitiert ist, in der Zeit vom 23.07 – 30.07.2023 nach Saarijärvi. Hierfür laufen bei der Feuerwehr die Planungen und Vorbereitungen auf Hochtouren.

Volker Korffmann